

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EL CABALLITO

Renovarán el Búnker de la FGJ

:::: La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ya definió las prioridades en que gastará presupuesto para la remodelación de infraestructura y una de ellas será el famoso Búnker, donde



Bertha
Alcalde

están las instalaciones centrales en la colonia Doctores. Nos dicen que, aunque se trata del inmueble principal para atender a las víctimas, no es el más moderno ni el más cómodo. Otro de los frentes que será renovado serán dos depósitos vehiculares —muchos están saturados y han empezado a ser liberados—, y otras agencias de investigación como en Cuauhtémoc y la Fiscalía Especializada en Femenicidios. El presupuesto que tendrá la fiscalía capitalina que encabeza **Bertha Alcalde** para 2025 es de poco más de 173 millones de pesos. No alcanzará para todo, nos dicen, pero algo es algo.

Sigue la interminable batalla contra las chelerías chilangas

:::: Nos platican que desde la Secretaría de Gobierno capitalina, que encabeza **César Cravioto**, sigue la batalla para el cierre de chelerías que



César
Cravioto

operan en la ilegalidad. Cada fin de semana ocurre este operativo y lo que llama la atención es que siempre se detectan espacios que incumplen la norma, como vender alcohol a menores de edad, y son suspendidos. En esta ocasión, nos precisan, fueron 28 espacios ubicados en la alcaldía Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Coyoacán, Benito Juárez y Cuauhtémoc. Así van las acciones para poner orden en la vida nocturna chilanga. La pregunta ¿Qué falta para impedir que cada ocho días sigan surgiendo las anomalías?

Morena clarifica qué tipo de expropiaciones sí apoya

:::: Nos cuentan que la coordinadora del grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, **Xóchitl Bravo**, se dijo a favor de la expropiación de predios que realiza el Gobierno capitalino para la construcción de proyectos sociales como las Utopías. Nos detallan que doña Xóchitl precisó que la campaña del PAN en la que se asegura que estas expropiaciones atentan contra la propiedad privada son falsas. Juran que doña Xóchitl dejó claro que estas expropiaciones a predios deteriorados, abandonados o que no tienen utilidad garantizan la propiedad privada de las y los vecinos, la cual está



Xóchitl
Bravo

asegurada en la Constitución federal y local. En ese contexto, nos comentan, recordó que el Gobierno capitalino instaló el Gabinete sobre Despojos, Invasiones y Desalojos que, contrario a la retórica de la derecha, sí va a cuidar la propiedad de los ciudadanos.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC